

DIE GUTE NACHRICHT

Am 14. Mai 2013 kam der erste Gast in das stationäre Hospiz im Landkreis. Nicht Patienten oder Sterbende, sondern Gäste werden die Menschen genannt, die in das Pfarrer-Hermann-



Schäfer-Haus in Faurndau kommen. Jetzt hat die Einrichtung mit einer Veranstaltung in der Göppinger

Stadthalle ihr zehnjähriges Bestehen gefeiert. Der Festvortrag des Medizinethikers Giovanni Maio (Foto) aus Freiburg zum Thema „Der angewiesene Mensch – Plädoyer für eine Ethik der Sorge“ stieß auf großes Interesse.

Seite 16